

# Sechstklässler lassen Luftballons steigen

**SCHULE** RSG beteiligte sich in der Gründerwoche Deutschland 2012 am bundesweiten Wettbewerb.

**CHAM.** Riesengroß war die Freude unter den Schülern der Klasse 6 a des Robert-Schuman-Gymnasiums, als sie sich am Ballonwettbewerb zur Gründerwoche beteiligen durften. Mit Lehrerin Julia Kraus marschierte die Schülergruppe, ausgestattet mit einer großen Gaskartusche Helium, voller Begeisterung auf den Sportplatz zum Ballonstart. Nur ein bisschen Heliumgas brauchte es, um die Luftballone dann bei einer leichten Brise „böhmischen Windes“ zu starten. Zeitgleich stiegen über 30 Luftballone in die Lüfte.

Diese Aktion war auch eine schöne Gelegenheit, bereits an den Schulen ein weithin sichtbares Zeichen für mehr Unternehmergeist zu setzen. Das Robert-Schuman-Gymnasium beteiligt sich auch regelmäßig am Schülerwettbewerb „Ideen machen Schule“.

Dabei geht es um die Erstellung eines Geschäftsplanes für ein Unternehmen durch ein Schülerteam. Mit dem Luftballonwettbewerb wünscht auch die Wirtschaftsförderung am Landratsamt Cham noch allen Gründungsinteressierten symbolisch einen guten

Start in die Selbstständigkeit. Die Wirtschaftsförderung des Landkreises möchte damit vor allem bei Jugendlichen und jungen Erwachsenen den Unternehmergeist wecken und das Gründungsklima in der Region weiter stärken. Deshalb wurde auch das Heliumgas für die Luftballone gerne von den Wirtschaftsförderern gesponsert.

Der Luftballonwettbewerb fand bundesweit statt. Die ersten zehn Gewinner, deren Luftballons die weiteste Entfernung zurücklegt und deren Postkarten bis zum 10. Dezember im Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie in Berlin eingehen, erhalten jeweils einen Einkaufsgutschein im Wert von 30 Euro.

Die Gründerwoche ist Teil einer weltweiten Aktionswoche zur Förderung des Unternehmergeistes. Eine Woche lang erhalten Schüler, Studierende, junge Erwachsene, Migranten sowie andere Gründungsinteressierte die Möglichkeit, sich im Rahmen von Workshops, Wettbewerben, Diskussionsrunden und Planspielen zu Fragen der Unternehmensgründung zu informieren, eigene Geschäftsideen zu entwickeln und ihr Netzwerk zu erweitern. Im Landratsamt fand dazu auch ein gut besuchtes Gründerseminar statt. *(chp)*

→ Weitere Infos auch unter [www.gruenderwoche.de](http://www.gruenderwoche.de)



Den Sechstklässlern des Robert-Schuman-Gymnasiums Cham machte es Spaß, die Ballone zur „Gründerwoche“ in die Lüfte steigen zu lassen. Foto: chp